

Un geste de générosité pour l'Aïd

C'est une belle matinée d'été, et le soleil brille dans le ciel bleu. Yassine marche dans le marché, accompagné de son père. Comme chaque année, ils viennent acheter un mouton pour l'Aïd. L'ambiance est joyeuse, les moutons bêlent, et les marchands appellent les passants pour proposer leurs animaux.

En chemin, Yassine remarque un homme avec un petit garçon à côté d'un vieil âne. L'homme a l'air fatigué, et son fils regarde les moutons avec envie. Yassine entend le père murmurer tristement :

— Je suis désolé, mon fils. Cette année, nous n'avons pas assez d'argent pour acheter un mouton.

Ces mots touchent profondément Yassine. Il tire doucement la manche de son père et lui dit :

— Papa, si on achetait un mouton pour eux ?

Le père de Yassine sourit devant la gentillesse de son fils. Ils s'approchent de l'homme et lui disent :

— Salam ! Nous voudrions vous offrir un mouton pour l'Aïd.

L'homme est surpris et ému. Ses yeux brillent de gratitude, mais il hésite.

— C'est trop, je ne peux pas accepter...

— C'est un cadeau, insiste Yassine. L'Aïd est un moment de partage.

Enfin, le père et le fils choisissent un beau mouton blanc pour la famille. Le petit garçon saute de joie, et l'homme les remercie plusieurs fois, les mains jointes.

— Que Dieu vous bénisse pour votre générosité, dit-il, les larmes aux yeux.

De retour chez eux, Yassine sent son cœur rempli de bonheur. Il a appris que partager avec ceux qui ont moins est l'un des plus beaux gestes qu'on puisse faire.

Abdeljelil Jendoubi